

Fecha <b>08.04.2019</b>	Sección <b>Valores y Dinero</b>	Página <b>18</b>
----------------------------	------------------------------------	---------------------

# Malpass asumirá la presidencia del **Banco Mundial** por unanimidad

Yolanda Morales  
EL ECONOMISTA

EL CANDIDATO único postulado a la presidencia del **Banco Mundial**, David Malpass, asumirá el cargo este martes 9 de abril, dos días antes del inicio de las Reuniones de Primavera.

En un comunicado, el directorio ejecutivo del organismo informó que aprobó por unanimidad la designación de quien será el decimotercer líder del **bancoc** de origen estadounidense.

El cargo de Malpass arranca formalmente esta semana, el martes 9 de abril. Esto es dos días antes de las Reuniones de Primavera que realiza el organismo junto con el Fondo Monetario Internacional (FMI). Tradicionalmente el presidente del **BM** abre las citadas reuniones el día jueves. Pero en la agenda, aun cuando está marcada su participación oficial, no hay definición sobre quién será anfitrión de este encuentro tradicional del presidente del **bancoc** con la prensa.

En los trabajos previos a la reuniones que arranca el **bancoc** mañana, está programada Kristalina Georgieva, presidenta interina de la institución como la cara visible del **bancoc**, quien participará en seminarios tales como “Feria del Desarrollo: innovación para abordar el problema de la violencia de género, así como el de la economía y sociedad en las inversiones de capital humano.

En el comunicado precisaron que los directores ejecutivos, que son los representantes de cada país miembro ante el **BM**, cumplieron con el proceso de selección convenido en el 2011. Es decir, se trató de un proceso de selección abierto y transparente de candidaturas donde cualquier director ejecutivo o gobernador podía proponer a cualquier ciudadano de los países miembros del **bancoc**, tal como fue convenido desde el año 2011.

Con este triunfo, David Malpass asume también la presidencia de los directores ejecutivos del **Banco** Internacional de Reconstrucción y

Fomento y de la Asociación Internacional de Fomento. También es presidente por encargo de las juntas de directores de la Corporación Financiera Internacional (IFC), y del Organismo Multilateral de Garantía de Inversiones y del Consejo Administrativo del Centro Internacional de Arreglo de Diferencias Relativas a Inversiones.

En el comunicado, el directorio agradeció a Kristalina Georgieva por haberse mantenido al frente del **bancoc** como presidenta interina durante 79 días, tras la renuncia sorpresiva de Jim Yong Kim.

El presidente electo aseguró en su cuenta de Twitter sentirse honrado del resultado en la selección. Agradeció a la junta que en nombre de 189 accionistas otorgó el mandato de liderar esta organización y reconoció la misión crítica del **Banco Mundial** para poner fin a la pobreza extrema.

La cuenta oficial de Twitter del presidente electo abrió apenas el viernes 5 de abril y arrancó con 4,964 seguidores.

[ymorales@eleconomista.mx](mailto:ymorales@eleconomista.mx)

